

fía confía que la película de dos horas de duración se venda a la televisión internacional, a pesar de que la versión de 35 mm se pueda proyectar en cines canadienses y extranjeros. Para mayor información al respecto, escriba al National Film Board of Canada, 550 Sherbrooke Street West, Montreal, Canada.

Militares portugueses participan en ejercicios con las fuerzas canadienses en Alemania

Después de la restauración del Gobierno Civil en Portugal, varias naciones miembros de la OTAN convinieron en ayudar a las Fuerzas Armadas Portuguesas en sus planes de reestauración.

Ejemplo de estos esfuerzos de cooperación entre los aliados son la serie de ejercicios y operaciones conjuntas en las que participó recientemente personal del ejército portugués con el Grupo de la Brigada Mecanizada de Canadá cerca de Lahr, en el sur de la República Federal de Alemania. Su participación es el resultado del acuerdo canado-portugués, firmado el mes de septiembre en los cuarteles generales de la OTAN, según el cual contingentes de

oficiales y suboficiales del ejército portugués se unieron a la Brigada durante las maniobras anuales que esta última realiza en la zona de Hohenfels al norte de Regensburg.

Cuatro grupos de militares portugueses han tomado parte en las maniobras, entre ellos el Ejercicio Safari Donau, al que concurren fuerzas canadienses y de Alemania Occidental. Además, otros destacamentos portugueses han participado en cursillos de jefes de combate y han sido asignados a unidades canadienses, entre ellas los Reales Dragones Canadienses, la Real Artillería Montada de Canadá y el Real Regimiento 22, todos ellos basados en la región de Lahr.

Investigación internacional sobre el carbón

Canadá ingresó recientemente en el grupo de investigación sobre el carbón, el Servicio de Recursos y Reservas Mundiales de Carbón de la Agencia Internacional de Energía con sede en París. En marzo de 1976, Canadá ingresó en tres servicios del carbón de la AIE, el de Evaluación Económica, el de Información Técnica y el Centro de Información sobre Tecnología Minera.

Canadá se une a

Bélgica, Gran Bretaña, Alemania, Italia y Estados Unidos como un miembro más del Servicio de Recursos y Reservas que examinará los factores económicos, extractivos y de mercado después de calcular las reservas mundiales de carbón y que redactará un glosario internacional sobre recursos del carbón.

Canadá cooperará en la preparación del Inventario Nacio



NATO photo

Lectura de mapas. (Izquierda) El sargento primero Benedito Simoe de Santa Margarita con el capitán Ghislain Francoeur de Edmonton, Nueva Brunswick.